



## 尼崎市立立花中学校

### 学校だより

令和4年5月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生



### いちばんの幸せを味わえるよう

校長 岡本 修一

新型コロナウイルス感染拡大により、世界中で多くの方が亡くなり、今なお入院、治療されている方がおられます。ここに謹んでお悔やみとお見舞い申し上げます。

もう3週間以上前になりましたが、桜の花びらが舞う中、1学期の始業式と入学式を行いました。春の新しい出会いがありました。希望に満ちた1年生を迎えて、令和4年度がスタートしました。新しくたくさんの方も迎えています。入学式では、1年生の中学生になったという喜びと、がんばろうという決意を感じ、私はとても嬉しく思いました。何事もスタートが大切です。1年生にとっては、義務教育後半の3年間がスタートしたのです。立花中学校生徒としての自覚と、これから将来の夢や目標をもち、その実現に向けて思う存分、学習に、部活動に、生徒会活動に励むことでしょう。また始業式で2、3年生は、それぞれが1年進級して、大きく成長したように見えました。新しい環境、新しい学級、新しい先生方にも早く慣れ、新しい友だちと仲良くして、充実した1年になることでしょう。

「最上の幸せは、1年の終わりにおいて、年頭における自己よりも、よりよくなつたと感ずることである」という言葉があります。いちばんの幸せは、1年の終わりのときに、今の自分よりも、よりよくなつたと感ずることです。来年3月末に、皆でいっしょに自分たちの成長を感じ、いちばんの幸せを味わえるよう期待しています。

先週、立花、立花北、立花南小学校の校長先生たちが、生徒たちの学習の様子を参観に来られました。しっかりと授業に参加している生徒たちの姿勢に感心、感動されていました。とても嬉しいことです。

あらためて本校の【教育目標】についてお知らせいたします。今日の学校教育に求められていることは、コロナ禍の中、激変していく国際情勢と日本社会で、目標や希望を持ち生涯を生き抜くことができる人(未来志向の教育)、人の気持ちや立場を尊重し互いに協働・協力できる人(個の尊厳や人権の尊重)、多様な他者と協働して主体的に地域社会に関わる人(家庭・地域社会との連携)の育成です。家庭・地域社会と学校が一体となり、教育目標の実現に向けての取り組みが大切です。

#### ■学校教育目標

- 志を高く保ち、粘り強く物事に取り組む、健康でたくましい心身を育てる
- よく学び、社会を知り、自らの行動を正しく判断・選択できる力を育てる
- 他者を思いやり、互いに優しく支えあい、良好な関係を築ける人を育てる

「知・徳・体」のバランスのとれた人間の育成を目指します。

#### ■めざす学校像・生徒像・教師像

##### ○学校像

- 安全・安心な学校
- 未来志向の学校
- 明るく活気に満ちた、信頼される学校



##### ○生徒像

###### 『強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生』

- 目標や希望を持ち、強く生き、やり抜くことができる生徒
- 集団の一員として正しく考え、協働、協力する生徒
- いじめを許さない、人の気持ちや立場がわかり優しく関わる生徒



##### ○教師像

- 心身共に健康で学び続ける教師
- 授業力、指導力を高め、生徒の確かな学力保障につとめる教師
- 共感的理解に基づく生徒支援につとめる教師
- 人としての在るべき姿を常に求め、協働・協力できる教師
- 1人ひとりの成長に着目し、生徒の自己肯定感を醸成できる教師



#### 【学校の定期健康診断と家庭との連携】

学校では、毎年6月末までに健康診断を実施しています。成長期のお子様がすくすくと健康に育つことを願い、その状況や実態を把握し、課題が見つかればすぐに対応して、健康の維持増進を図ることを目的にしています。これらは、学校保健安全法施行規則で毎学年、6月30日までに実施すること、検査の項目や方法等、その取り組みなどが定められています。

本校では、生徒たちの健康の保持・増進のための重要な学校行事、教育活動として位置づけて取り組んでいます。学校で行われる健康診断の主な内容は、身長及び体重、栄養状態、脊柱及び胸郭の病気や異常など、視力及び聴力、目の疾患及び異常の有無、歯及び口腔の疾病及び異常の有無、皮膚の疾患の有無、尿、その他の疾病的異常の有無などです。これらを計画的に進めています。

検査日等の日程につきましては、保健だより、学年だより等でお知らせしております。検査の結果、特に何か課題が見つかれば、必要な検査、治癒等についてお知らせします。お知らせが届きましたら、速やかに関係医療機関や校医にかかるようお願いします。

お子様が元気で楽しく学校生活を送る基盤は健康であることです。学校とご家庭で健康診断の意義を共有して、お子様の健康づくりを進めていきましょう。

#### 【ゴールデンウイークもコロナ対策を】

ゴールデンウイークがはじまりました。友達と遊びに行ったり、家族と旅行したり、久しぶりに田舎の親戚に会う人も多いことでしょう。まだまだ我慢の時、三つの「密」を避け、手洗いとマスクを着用しましょう。最低限のコロナ感染対策です。自分自身も、家族も、友だちもお互いに、コロナ感染から守りましょう。

#### 【お願い】

「ミマモルメ」の登録がお済みでない保護者の方は、登録をお願いいたします。臨時休校の対応等についての連絡については、ミマモルメにてお知らせいたします。

また、保護者の方の利便向上を目的に、お子様の欠席・遅刻・早退の際の学校への連絡について、ミマモルメの「欠席遅刻等連絡受付機能」活用を5月2日より開始しております。ご活用いただきますように、どうぞよろしくお願ひいたします。

#### 《職員紹介》

4月25日より着任いたしました教職員を紹介いたします。

工藤 桂司 先生（国語科） お世話になります。

